
Umfrageergebnisse: 
PV-Anlage an der Kastanienallee

150 Teilnehmer
(Anm. gleichviel, wie bei der 
OB-Wahl 2019)

115 Dagegen Stimmen 
22 Dafür Stimmen 
13 Enthaltungen

# Dagegen
# Enthalten 

Dafür

Darum hat die Bürgerinititiave 
den Ortsbeirat gebeten:

Die Bürgerinitiative hatte den Ortsbeirat schriftlich dazu aufgefordert, sämtli

che Solarprojekte am 27.10. vorerst nicht anzunehmen, da so eine weitreichen

de Entscheidung für Hirschfelde nicht in dieser Kürze gefällt werden kann. Es 

braucht ein Gesamtkonzept mit einer ortsverträglichen max. Hektarzahl und 

dem Ziel, aus einer Anlage wirklich das Beste für den Ort herauszuholen.

70 % von 0,2 Cont pro tatsächlich eingespeister KwH reichen nicht, da es 

theoretische Summen sind, von denen wir uns nicht locken lassen wollen.

Wie hat der Ortsbeirat abgestimmt?

JA zu
50 ha

auf dem
Acker an der

Kastanienallee

JA zu
52 ha

an der
Apfelplantage

JA zu
55 ha

am
Flugplatz

Wenn es aus betriebswirtschaftlicher Sicht Sinn macht, kann die Anlage an der 

Kastanienallee erweitert werden. (Aktuell angefragt vom Investor sind 62 ha.)

Wer mit der Bürgerinitiative in Kontakt treten will, weil er findet, der OB sollte 

sich mehr für die Interessen der Bürger einsetzen, kann das unter

buergerinitiative-hirschfelde@posteo.de tun

mailto:buergerinitiative-hirschfelde@posteo.de



